

REPUBLIQUE DU CAMEROUN

Paix - Travail - Patrie

\*\*\*\*\*

REGION DE L'OUEST

\*\*\*\*\*

DEPARTEMENT DE LA MENOUA

\*\*\*\*\*

COMMUNE DE FONGO-TONGO

\*\*\*\*\*

B.P: 01 DSCHANG

\*\*\*\*\*

SECRETARIAT GENERAL



REPUBLIC OF CAMEROON

Peace - Work - Fatherland

\*\*\*\*\*

\*\*\*\*\*

WEST REGION

\*\*\*\*\*

MENOUA DIVISION

\*\*\*\*\*

ONGO-TONGO COUNCIL

\*\*\*\*\*

P.O.BOX: 01 DSCHANG

\*\*\*\*\*

### COMMISSION INTERNE DE PASSATION DES MARCHES

#### AVIS D'APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT EN PROCEDURE D'URGENCE

N° 06/AONO/C. F-T/SG/CIPM/2023 DU 20/06/2023

POUR LES TRAVAUX DE CONSTRUCTION D'UNE CLOTURE ET L'AMENAGEMENT EXTERIEUR DE  
L'HOTEL DE VILLE DE LA COMMUNE DE FONGO-TONGO

#### 1. Objet de l'Appel d'Offres

Le Maire de la Commune de FONGO-TONGO, Maître d'ouvrage, lance un Appel d'Offres National Ouvert pour les travaux de construction d'une clôture et l'aménagement extérieur de l'hôtel de ville de la Commune de FONGO-TONGO en procédure d'urgence.

#### 2. Consistance des prestations

Il s'agit de la réalisation des travaux de construction d'une clôture de 310 ml, la fourniture et la pose de 02 portails métalliques, la fourniture et la pose d'un portillon métallique, la pose de 301,55 m<sup>2</sup> de grilles métalliques en fer forgé sur façades principales, l'aménagement des parkings, la pose de pavés en pierres taillées, l'aménagement des espaces verts, la construction de 255m de caniveaux, la fourniture et pose de 02 lampadaires solaires, la construction de 10 bancs publics et d'une enceinte lumineuse et la construction d'une guérite.

#### 3. Allotissement

Les travaux sont répartis en un (01) lot unique.

#### 4. Délai d'exécution

Le délai maximum prévu par le Maître d'Ouvrage pour la réalisation des travaux objet du présent Appel d'Offres est de sept (07) mois à compter de la date de notification de l'ordre de service de commencer les prestations. Ces délais courront à compter de la date de notification de l'ordre de service de commencer les travaux.

#### 5. Coût prévisionnel

Le coût prévisionnel des présents travaux est le suivant :

	Coût prévisionnel (TTC)
Travaux	Quatre-vingt millions quatre cent cinq mille huit cent quatre-vingt-un (80 405 881) FCFA

#### 6. Participation et origine

La participation au présent Dossier d'Appel d'Offres est ouverte aux entreprises nationales spécialisées dans le domaine de la construction et remplissant les conditions reprise dans le Règlement Particulier d'Appel d'Offres (RPAO).

#### 7. Financement

Les travaux objet du présent Dossier d'Appel d'Offres sont financés par le Budget du FEICOM/Commune de FONGO-TONGO, Exercice 2023.

## **8. Cautionnement provisoire**

Chaque soumissionnaire doit joindre à ses pièces administratives, une caution de soumission établie et délivrée par un établissement bancaire de 1<sup>er</sup> ordre ou une compagnie d'assurance agréée par le Ministère chargé des Finances et dont la liste figure dans la pièce 12 du DAO d'un montant égal à **un million six cent huit mille cent dix-huit (1 608 118) francs CFA**, d'une validité de trente (30) jours, au-delà de la date limite de validité des offres.

## **9. Consultation du Dossier d'Appel d'Offres**

Le Dossier d'Appel d'Offres peut être consulté aux heures ouvrables à l'Hôtel de Ville de la Commune de FONGO-TONGO.

## **10. Acquisition du Dossier d'Appel d'Offres**

Le Dossier d'Appel d'Offres peut être obtenu aux heures ouvrables à l'Hôtel de Ville de la Commune de FONGO-TONGO, au Secrétariat Général, dès publication du présent Avis sur présentation d'une quittance attestant le versement de la somme non remboursable de **cent mille (100 000) FCFA** payable à la Recette Municipale de la Commune de FONGO-TONGO.

## **11. Remise des Offres**

Chaque offre rédigée en français ou en anglais en **sept (07) exemplaires** dont un (01) original et six (06) copies marquées comme tels et une (01) copie numérique (CD Rom ou clé USB), devra parvenir sous pli fermé à l'Hôtel de Ville de la Commune de FONGO-TONGO, au Secrétariat Général, au plus tard le **14/07/2023 à 10 heures**, heure locale, et devra porter la mention suivante :

**APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT EN PROCEDURE D'URGENCE**

N° 06/AONO/C.F-T/SG/CIPM/2023 DU 20/06/2023

**POUR LES TRAVAUX DE CONSTRUCTION D'UNE CLOTURE ET L'AMENAGEMENT EXTERIEUR DE  
L'HOTEL DE VILLE DE LA COMMUNE DE FONGO-TONGO,**

**« À N'OUVRIR QU'EN SEANCE DE DEPOUILLEMENT »**

## **12. Recevabilité des offres**

Sous peine de rejet, les pièces administratives requises dont la caution de soumission, devront être impérativement produites en originaux ou en copies certifiées par l'autorité compétente des administrations concernées conformément aux stipulations du Règlement Particulier de l'Appel d'Offres.

Elles devront être datées de moins de trois (03) mois précédant la date de dépôt des offres ou avoir été établies postérieurement à la date de signature de l'Avis d'Appel d'Offres.

Toute offre non conforme aux prescriptions du présent Avis et du Dossier d'Appel d'Offres sera déclarée irrecevable. Les offres parvenues après les dates et heure limites de dépôt ne seront pas recevables.

## **13. Ouverture des offres**

L'ouverture des offres, qui se fera en un temps, aura lieu le **14/07/2023 à 11 heures**, heure locale, par la Commission Interne de Passation des Marchés de la Commune de FONGO-TONGO, dans la salle de réunion de l'Hôtel de Ville de la Commune de FONGO-TONGO.

Seuls les soumissionnaires peuvent assister à cette séance d'ouverture ou s'y faire représenter par une personne de leur choix dûment mandatée et ayant une parfaite connaissance du dossier.

#### **14. Critères d'évaluation des offres techniques**

##### **A. Critères éliminatoires :**

1. dossier administratif incomplet et non régularisé dans un délai de quarante-huit (48) heures ;
2. absence de caution de soumission ;
3. fausse déclaration ou pièces falsifiées ;
4. note technique inférieur à 80% ;
5. figurer sur la liste des entreprises interdites de soumissionner à la commande publique (voir pièce 14) ;
6. avoir fait l'objet de résiliation pour défaillance lors de l'exécution d'un projet financé par le FEICOM (voir Pièce n°13) ;
7. omission dans le bordereau des prix, d'un prix unitaire quantifié.

##### **B. Critères essentiels :**

- 1.présentation générale de l'offre ;
- 2.références ;
- 3.personnel ;
- 4.matériels ;
- 5.plan de travail et méthodologie

Toute soumission n'ayant pas obtenu un pourcentage cumulé de 80% de « OUI » ne verra pas son offre financière examinée.

#### **15. Attribution**

L'Autorité Contractante attribuera le Marché au Soumissionnaire remplissant les conditions énoncées au point 34 du Règlement Particulier de l'Appel d'Offres.

#### **16. Durée de validité des offres**

Les soumissionnaires restent engagés par leur offre pendant quatre-vingt-dix (90) jours à partir de la date limite fixée pour la remise des offres.

#### **17. Renseignements Complémentaires**

Les renseignements complémentaires d'ordre technique peuvent être obtenus aux heures ouvrables au SIGAMP et/ou Secrétariat Général de la Commune de FONGO-TONGO.

FONGO-TONGO, le 19 JUIN 2023



#### **Ampliations :**

- ARMP/OUEST (pour insertion dans le JDM);
- FEICOM/OUEST (pour information) ;
- MINMAP/MENOUA;
- Président CIPM/C-FGO-TGO (pour information) ;
- Affichage.

**REPUBLIQUE DU CAMEROUN**

*Paix – Travail – Patrie*

\*\*\*\*\*

**REGION DE L'OUEST**

\*\*\*\*\*

**DEPARTEMENT DE LA MENOUA**

\*\*\*\*\*

**COMMUNE DE FONGO-TONGO**

\*\*\*\*\*

**B.P: 01 DSCHANG**

\*\*\*\*\*

**SECRETARIAT GENERAL**



**REPUBLIC OF CAMEROON**

*Peace – Work - Fatherland*

\*\*\*\*\*

**WEST REGION**

\*\*\*\*\*

**MENOUA DIVISION**

\*\*\*\*\*

**FONGO-TONGO COUNCIL**

\*\*\*\*\*

**P.O.BOX: 01 DSCHANG**

\*\*\*\*\*

## OPEN NATIONAL INVITATION TO TENDER

N°06/AONO/C-F-T/SG/CIPM/2023 OF 20/06/2023

### FOR THE CONSTRUCTION WORKS OF THE FENCE AND THE EXTERIOR LANDSCAPE OF THE CITY HALL OF FONGO-TONGO COUNCIL

#### 1. Subject of the invitation to tender

The Mayor of FONGO-TONGO Council, Contracting Authority, hereby launches and Open National Invitation to Tender for the construction works of the fence and the exterior landscape of the City Hall of FONGO-TONGO Council.

#### 2. Nature of works

This involves the construction of a 310 ml fence, the supply and installation of 02 metal gates, the supply and installation of a metal gate, the installation of 301.55 m<sup>2</sup> of metal grids wrought iron on main facades, development of car parks, laying of cut stone paving, development of green spaces, construction of 255m of gutters, supply and installation of 02 solar street lights, construction of 10 public benches and a luminous enclosure and the construction of a sentry box.

#### 3. Allotment

The works are divided into one (01) single lot.

#### 4. Execution deadline

The maximum period provided by the Project Owner for carrying out the work covered by this Call for Tenders is seven (07) months from the date of notification of the service order to begin the services. These deadlines run from the date of notification of the service order to start the work.

#### 5. Estimated cost

The estimated cost of the works is:

	<b>Estimated cost (TTC)</b>
For works	Eighty million four hundred five thousand eight hundred and eighty-one (80,405,881) FCFA

#### 6. Participation and origin

Participation in this Call for Tenders Dossier is open to national companies specializing in the field of construction and fulfilling the conditions set out in the Special Rules for Calls for Tenders (RPAO).

#### 7. Financing

The service relating to this Invitation to tender shall be funded by the budget of the Special Council Support Fund for Mutual Assistance (FEICOM) and FONGO-TONGO Council, Exercise 2023.

## **8. Provisional Bid Bond**

Each bidder must attach to his administrative documents, a bid bond drawn up and issued by a first-rate banking establishment or an insurance company approved by the Ministry of Finance and whose list appears in document 12 of the DAO of an amount equal **one million six hundred eight thousand one hundred and eighteen (1,608,118) CFA francs**, valid for thirty (30) days, beyond the deadline for the validity of offers.

## **9. Consultation of tender file**

The tender file may be consulted during working hours at FONGO-TONGO Council.

## **10. Acquisition of Tender files**

The Tender files may be obtained during working hours at the General Secretary of the FONGO-TONGO Council, upon the publication of this Notice on the presentation of a receipt attesting to the payment of a non-refundable sum payable of one hundred thousand (100,000) FCFA to the Municipal Revenue of the Municipality of FONGO-TONGO.

## **11. Submission of Bids**

Each bid drafted in English or French in **seven (07) copies of which one (01) original, six (06) copies labeled as such and one numerical copy (CD Rom or USB Key)**, should reach sealed at the General Secretariat of FONGO-TONGO Council, latest on **14/07/2023 at 10 a.m. local time** and should be labeled as follows:

**OPEN NATIONAL INVITATION TO TENDER**

**N°06/AONO/C-F-T/SG/CIPM/2023 OF 20/06/2023**

**FOR THE CONSTRUCTION WORKS OF THE FENCE AND THE EXTERIOR LANDSCAPE OF THE CITY  
HALL OF FONGO-TONGO COUNCIL**

**"TO BE OPENED ONLY DURING THE TENDER OPENING SESSION"**

## **12. Admissibility of Bids**

Under pain of rejection, the administrative documents required, including a bid bond, should be produced in originals or in certified true copies by competent authorities, in accordance with the stipulations of the General Regulations of the Invitation to tender. They should be dated not more than three (03) months or should have been established later to the date of signing the Invitation Notice.

Any bid not compliant with the prescriptions of this Notice and Invitation to Tender shall be declared inadmissible. Bids reaching after the dates and time-limits for the submission shall not be admissible.

## **13. Opening of bids**

The opening of bids, which shall be carried out in one phase, shall take place on **14/07/2023 at 11 am** prompt by the Internal Tenders Board FONGO-TONGO Council in the Conference Room of Town Hall.

Only bidders or their duly mandated representatives having perfect knowledge of the file shall be called upon to take part in the opening session.

## **14. Evaluation criteria for technical bids**

### **A. Eliminatory criteria:**

1. incomplete administrative file not regularized within forty-eight (48) hours;
2. absence of a bid bond;
3. false declaration or falsified documents;
4. technical score below 80%;
5. appear on the list of companies prohibited from bidding for public procurement (see exhibit 14);

6. having been terminated for default during the execution of a project financed by FEICOM (see Exhibit 13);
7. omission in the price schedule of a quantified unit price.

**B. Essential criteria:**

1. General presentation of bid;
2. Experience;
3. Personnel;
4. Equipment;
5. Work plan and methodology.

Any submission not having obtained a cumulative percentage of 80% of « YES» shall not have its financial bid examined.

**15. Award**

The Contract Authority shall be award the contract at bidder who satisfies the conditions specified at point 34 of RPAO.

No bidder may be awarded more one lot.

**16. Period of validity of bids**

Bidders shall remain committed by their bid for ninety (90) days with effect from the deadline set out for the submission of bids.

**17. Further information**

Further information of technical type may be obtained at the FONGO-TONGO Town Hall of General Secretariat.

FONGO-TONGO, the 19 JUIN 2023



Ampliations :

- ARMP / WEST (for insertion in the JDM);
- FEICOM / WEST (for information) ;
- MINMAP/MENOUA;
- CIPM President / C.FGO-TGO (for information) ;
- Display.